

Le gouvernement français renforce le dispositif militaire et le budget de la défense



Paris, 29 avril (RHC-PL)- Le président français, François Hollande, a annoncé à Paris un renforcement du dispositif militaire et du budget de la défense, considérant que le pays affronte de fortes menaces internes et étrangères.

Il a précisé dans une allocution à la télévision que sept mille soldats seront mobilisés dans les rues de façon durable et il a souligné de plus que le budget du Ministère de la Défense de ce pays augmentera de 3 milliards 800 millions d'euros jusqu'en 2019.

Après les attentats de janvier dernier, perpétrés contre le journal Charlie Hebdo, à Paris, le gouvernement a déclaré la guerre au terrorisme , au djihadisme et à l'islamisme radical et a destiné un capital qui atteint 425 millions d'euros de crédits supplémentaires en trois ans pour combattre les extrémistes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/54331-le-gouvernement-francais-renforce-le-dispositif-militaire-et-le-budget-de-la-defense>



Radio Habana Cuba